

# Fête du travail 2022

## **DÉFENDONS LA DIGNITÉ DES TRAVAILLEURS POUR BÂTIR LE NOUVEAU!**

**- Parti marxiste-léniniste du Canada -**

Le Parti marxiste-léniniste du Canada envoie ses salutations aux travailleurs qui défendent leur dignité face aux assauts contre leurs conditions de travail et de vie. À peine sortis de la pandémie, les travailleurs sont confrontés à la hausse vertigineuse des prix qui sape leur niveau de vie. L'incapacité et la réticence des partis du cartel au pouvoir et de leurs riches patrons à mobiliser les immenses ressources du pays pour les protéger soulignent la nécessité pour les travailleurs de défendre eux-mêmes leurs intérêts et leurs droits individuels et collectifs par des actions organisées.

L'élite au pouvoir n'a pas de réponse aux problèmes auxquels le peuple, l'économie et le pays sont confrontés. Elle a perdu le contrôle des immenses forces productives que le peuple a construites grâce à son ingéniosité et à son travail. Face au chaos, à l'anarchie et aux guerres dans un monde qui semble échapper à tout contrôle, les travailleurs ont pris conscience qu'ils doivent s'avancer sur tous les fronts pour défendre leurs droits et leur dignité. De cette façon, non seulement ils expri-

ment leur refus d'être des victimes, mais ils se prouvent également qu'ils sont capables de construire le Nouveau et de gérer leurs propres affaires et celles de la nation.

Le monde moderne ne peut continuer avec des intérêts privés aux commandes, soumis à la soif insatiable de profit maximum d'une minorité engagée dans une concurrence agressive. Le monde a besoin de coopération pour trouver un moyen d'avancer. Les travailleurs peuvent donner à l'économie, aux affaires politiques et au pays un but et un objectif qui correspondent aux conditions modernes de socialisation.

Les travailleurs voient dans la pratique que leur sécurité réside dans la lutte pour les droits de tous. Les individus peuvent trouver protection et dignité en s'unissant pour défendre leurs droits dans toutes les situations. En s'unissant et en menant des batailles pour résoudre les problèmes auxquels ils sont confrontés, ils acquièrent la confiance, la sagesse et un sens accru de la solidarité et de responsabilité sociale pour ouvrir une voie vers l'avenir.

### **LES ÉLECTIONS DE L'ÉLITE DIRIGEANTE SONT UNE FRAUDE**

Les partis politiques du cartel et leurs riches patrons utilisent leurs élections pour escroquer le peuple et le détourner vers des batailles sectaires en faveur de tel ou tel parti. C'est le cas actuellement au Québec avec l'élection du 3 octobre prochain. L'élection des partis du cartel au pouvoir ne résout aucun problème. Cela n'amène pas le peuple au pouvoir ; cela l'empêche d'y accéder. Il n'existe aucun mécanisme permettant de demander des comptes aux partis du cartel pour avoir trahi le peuple et ne pas avoir résolu les problèmes. Les partis du cartel font de beaux discours, mais lorsqu'il s'agit de les mettre en pratique, ils ont toujours des excuses pour ne pas résoudre les problèmes. La fraude n'est pas seulement dans la faiblesse et l'hypocrisie des partis du cartel, elle est aussi dans les formes politiques archaïques qui portent au pouvoir des partis politiques et non le peuple. Les anciennes formes politiques servent les intérêts privés étroits des riches et privent le peuple de tout pouvoir.

Une nouvelle direction est nécessaire. Un renouveau démocratique est nécessaire. Les travailleurs ont besoin de s'investir de pouvoir pour être en mesure de résoudre les problèmes auxquels eux et le pays sont confrontés. Le Canada, avec ses immenses régions de ressources naturelles, ses travailleurs instruits et ses forces productives modernes, a tout ce qu'il faut pour résoudre les problèmes auxquels est confronté

l'environnement social et naturel. Le problème est dans l'objectif rétrograde de ceux qui possèdent et contrôlent les grandes entreprises de l'économie et qui utilisent les formes politiques archaïques pour servir leurs intérêts privés en vue d'un gain et d'un profit personnels. Les formes économiques et politiques excluent le peuple du pouvoir et le privent des moyens de résoudre les problèmes et de construire le nouveau.

Le Parti marxiste-léniniste appelle le peuple à reconnaître que nous vivons une conjoncture historique exceptionnelle où l'Ancien est révolu et où le Nouveau n'a pas encore vu le jour. Les forces productives de ce monde se sont développées au-delà de tout ce que les humains ont pu concevoir en termes de formes économiques et politiques. Les travailleurs ne trouveront pas le Nouveau dont ils ont besoin dans les anciennes formes et l'élite dirigeante qui n'ont ni la capacité ni l'intérêt de mettre les immenses pouvoirs des forces productives modernes sous contrôle pour servir les humains et la nature.

Les travailleurs peuvent changer la situation par une lutte unie pour défendre leur dignité et leurs droits. En s'organisant et en trouvant la force et le pouvoir de l'unité dans l'action pour une cause juste et par leur persévérance à se battre dans toutes les conditions, les travailleurs sauront concevoir les nouvelles formes économiques et politiques dont ils ont besoin pour faire naître le Nouveau.

***Les travailleurs peuvent le faire ! Les travailleurs doivent le faire !***

**POUR CONTACTER LE PARTI MARXISTE-LÉNINISTE DU CANADA**

**Tél: (514) 522-5872 • Courriel : [pmlc@pcml.ca](mailto:pmlc@pcml.ca) • Site wb: [www.pcml.ca](http://www.pcml.ca)**